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Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Ewald Stadler, Dr. Susanne Preisinger und 
kollegen haben an mich eine schriftliche Anfrage, betreffend Öffentlichkeitsarbeit 
des Bundes in den Wochenmagazinen NEWS und TV MEDIA, gerichtet und folgen - 
de Fragen gestellt: 
"1. Gab es auch in Ihrem Ressort in den Jahren 1994,1995, 1996,1997 Sonder- 
      projekte der Öffentlichkeitsarbeit, die nicht aus dem regulären Abteilungsbud - 
      get alleine finanziert wurden? 
 
2. Um welche Projekte handelt es sich dabei? 
 
3. Welche Budgetansätze wurden zur Finanzierung herangezogen? 
 
4. Hat sich Ihr Ressort im Zuge der Öffentlichkeitsarbeit der Wochenzeitschrift 
    NEWS bzw. der Wochenzeitschrift TV MEDIA bedient? 
 
5. Welche konkreten Sonderprojekte hat Ihr Ressort über/mit NEWS bzw. 
    über/mit TV MEDIA umgesetzt? 
 
6. Welchen genauen finanziellen Betrag hat Ihr Ressort für die Öffentlichkeitsar - 
    beit in den Wochenzeitschriften NEWS und TV MEDIA aufgewendet?”
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Ich beantworte diese Fragen wie folgt: 
 
Zu 1 bis 3: 
 
Im Justizressort sind in den Jahren 1994 bis 1997 keine Sonderprojekte der Öffent - 
lichkeitsarbeit durchgeführt worden. Die Ausgaben für Öffentlichkeitsarbeit wurden 
bei den im Kontenpian vorgesehen finanzgesetzlichen Ansätzen verrechnet. 
 
Zu 4 bis 6: 
 
Das Justizressort hat für Öffentlichkeitsarbeit in den genannten Medien keine finan - 
ziellen Mittel aufgewendet. 
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